

## بطاقة تنبيه المريض باكيوكس® (أبيكسابان)

احمل هذه البطاقة معك في جميع الأوقات.  
اظهر هذه البطاقة للصيدلي أو طبيب الأسنان أو أي مقدم رعاية صحية يقوم بعلاجك.

تمت الموافقة على هذا المستند من قبل الادارة التنفيذية للتبيظ الدوائي في الهيئة العامة للغذاء والدواء، الإصدار 1.0 – يناير 2026.

mspharma

www.mspharma.com

## Patient Alert Card for Paquix® (Apixaban)

Carry this card with you at all times.  
Show this card to your pharmacist, dentist and any other healthcare professionals that treat you.

This document is approved by The Executive Directorate of Pharmacovigilance at SFDA. V1.0 Jan.2026

mspharma

www.mspharma.com

### معلومات للمرضى

- تناول أبيكسابان بانتظام وفقاً للتعليمات، وإذا نسيت الجرعة، فيجب عليك تناولها بمجرد أن تذكرها، واستمر بمتابعة جدول الجرعات الخاص بك.
- لا تتوقف عن تناول أبيكسابان بدون استشارة الطبيب الخاص بك، حيث ستكون في خطر التعرض للسكتة الدماغية أو غيرها من المضاعفات.
- أبيكسابان يساعد على زيادة سيولة الدم، ومع ذلك، فقد يزيد ذلك من خطر النزيف.
- تشتمل علامات وأعراض النزيف على ما يلي: كدمات، أو نزيف تحت

تمت الموافقة على هذا المستند من قبل الادارة التنفيذية للتبيظ الدوائي في الهيئة العامة للغذاء والدواء، الإصدار 1.0 – يناير 2026.

### Information for patients

- Take Apixaban regularly as instructed. If you miss a dose, take it as soon as you remember and continue to follow your dosing schedule.
- Do not stop taking Apixaban without talking to your doctor, as you are at risk of suffering from a stroke or other complications.
- Apixaban helps to thin your blood. However, this may increase your risk of bleeding.

This document is approved by The Executive Directorate of Pharmacovigilance at SFDA. V1.0 Jan.2026

الجلد، أو براز داكن اللون، أو دم في البول، أو نزيف الأنف، أو الدوخة، أو التعب، أو الشحوب أو الضعف، أو صداع حاد مفاجئ، أو وجود دم عند السعال أو في القيء.

- إذا لم يتوقف النزيف من تلقاء نفسه، فابحث عن رعاية طبية بشكل عاجل.
- إذا كنت بحاجة إلى إجراء عملية جراحية أو تدخل جراحي، أبلغ طبيبك أنك تتناول أبيكسابان.

تمت الموافقة على هذا المستند من قبل الادارة التنفيذية للتبيظ الدوائي في الهيئة العامة للغذاء والدواء، الإصدار 1.0 – يناير 2026.

- Signs and symptoms of bleeding include bruising or bleeding under the skin, tar-coloured stools, blood in urine, nose bleed, dizziness, tiredness, paleness or weakness, sudden severe headache, coughing up blood or vomiting blood.
- If the bleeding does not stop on its own, seek medical attention immediately.
- If you need surgery or any invasive procedure, inform your doctor that you are taking Apixaban.

This document is approved by The Executive Directorate of Pharmacovigilance at SFDA. V1.0 Jan.2026

## أنا أتناول علاج مضاد لتخثر الدم (أبيكسابان) لمنع تجلط الدم

### معلومات لممارسي الرعاية الصحية

- أبيكسابان هو علاج مضاد لتخثر عن طريق الفم، يعمل عن طريق تثبيط إنزيم مباشر للعامل Xa.
- أبيكسابان قد يزيد من خطر النزيف. لذلك في حالات حدوث نزيف شديد، يجب أن يتوقف على الفور.

تمت الموافقة على هذا المستند من قبل الادارة التنفيذية للتبيظ الدوائي في الهيئة العامة للغذاء والدواء، الإصدار 1.0 – يناير 2026.

## I am under anticoagulation treatment with (Apixaban) to prevent blood clots.

### Information for healthcare professionals

- Apixaban is an oral anticoagulant acting by direct selective inhibition of factor Xa.
- Apixaban may increase the risk of bleeding. In case of major bleeding events, it should be stopped immediately.

This document is approved by The Executive Directorate of Pharmacovigilance at SFDA. V1.0 Jan.2026

- العلاج باستخدام أبيكسابان لا يتطلب متابعة التعرض بشكل روتيني، وقد يكون قياس كمية المعايير للعامل Xa مفيدًا في حالات استثنائية مثل الجرعة الزائدة أو تدخل جراحي عاجل. اختبارات تخثر الدم مثل زمن البرواثرومبين "PT"، النسبة المعيارية الدولية "INR"، وقت الثرومبولاستين الجنيني المنشط "aPTT"، غير موصى بها. راجع نشرة الممارس الصحي (SmPC) (SmPC).
- يتوفر عامل لعكس عمل أبيكسابان التثبيطي للعامل Xa.

تمت الموافقة على هذا المستند من قبل الادارة التنفيذية للتبيظ الدوائي في الهيئة العامة للغذاء والدواء، الإصدار 1.0 – يناير 2026.

- Treatment with Apixaban does not require routine monitoring of exposure. A calibrated quantitative anti-Factor Xa assay may be useful in exceptional situations, e.g., overdose and emergency surgery (prothrombin time (PT), international normalized ratio (INR) and activated partial thromboplastin time (aPTT) clotting tests are not recommended) – see Summary of product characteristics (SPC).
- Agent to reverse the anti-factor Xa activity of apixaban is available.

This document is approved by The Executive Directorate of Pharmacovigilance at SFDA. V1.0 Jan.2026

## يرجى تعبئة هذا القسم أو اطلب من طبيبك تعبئته

الاسم: .....  
تاريخ الميلاد: .....  
دوعي الاستعمال: .....  
الجرعة: .....  
اسم الطبيب: .....  
هاتف الطبيب: .....

تمت الموافقة على هذا المستند من قبل الادارة التنفيذية للتبيظ الدوائي في الهيئة العامة للغذاء والدواء، الإصدار 1.0 – يناير 2026.

## Please complete this section or ask your doctor to do it

Name: .....  
Birth Date: .....  
Indication: .....  
Dose: ..... mg twice daily  
Doctor's name: .....  
Doctor's telephone: .....

This document is approved by The Executive Directorate of Pharmacovigilance at SFDA. V1.0 Jan.2026

قسم التبيظ الدوائي في شركة ام اس فارما:  
البريد الإلكتروني: pharmacovigilance@mspharma.com  
الموقع الإلكتروني: www.mspharma.com  
رقم الهاتف: 6013 +966112790122  
المركز الوطني للتبيظ الدوائي: (الهيئة العامة للغذاء والدواء)  
البريد الإلكتروني: npc.drug@sfda.gov.sa  
الموقع الإلكتروني: https://ade.sfda.gov.sa/  
مركز الاتصال الموحد للهيئة العامة للغذاء والدواء: ١٩٩٩٩  
رمز الاستجابة السريعة: (QR Code)



### Pharmacovigilance Department at MS Pharma:

- Email: pharmacovigilance@mspharma.com
- Website: www.mspharma.com
- Phone No: + 966112790122 Ext. 6013

### The National Pharmacovigilance Center (NPC): (Saudi food and drug authority)

- Email: npc.drug@sfda.gov.sa
- Call Center: 19999
- Website: https://ade.sfda.gov.sa/
- QR Code:

